



Réf. MZICA6322

11 900 000 €

Cotignac

Maison à vendre (83570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique - Située à 20 minutes du village d'Aups, dans le Haut-Var, charmante et authentique bastide du XVIII^{ème} siècle, d'env 700 m2, entièrement rénovée dans le respect des traditions, avec des matériaux nobles de grande qualité lui apportant tout le confort et la modernité nécessaire à la vie d'aujourd'hui. Édifiée au cœur d'un parc de presque 12 hectares quasiment plat, entre forêt et prairie, qui abrite cinq cents oliviers, des vignes décoratives et plus de mille chênes truffiers. La propriété jouit d'un calme absolu et d'une parfaite intimité. Une piscine chauffée au sel, un poolhouse, un ...

One of a kind - Located 20 minutes from the village of Aups, in the Haut-Var, charming and authentic XVIIIth century bastide, of about 700 sqm, entirely renovated in the respect of traditions, with noble and high quality materials as well as all the necessary comfort and modernity of today's standard. Built in the heart of a park of almost 12 hectares, mainly flat, between forest and meadow, which shelters five hundred olive trees, decorative vines and more than one thousand truffle oaks. The property enjoys absolute calm and perfect privacy. A heated salt water swimming pool, a poolhouse, a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com